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 1 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO PLANO PLURIANUAL 2 

2026-2029. 3 

 4 

Conforme convite endereçado a todos os cidadãos, representantes de entidades públicas e 5 

privadas, associações e demais interessados publicado no Diário oficial municipal, edição nº 6 

1706 de 10/06/2025, realizou-se na data de 27 de junho de 2025, às 16h00min, na Câmara de 7 

Vereadores do Município de Capanema-Pr, a Audiência Pública para à apresentação e discussão 8 

do Plano Plurianual (PPA), 2026-2029. O Assessor de Comunicação, João Lorenzo Roso deu 9 

abertura à Audiência, convidando o Prefeito Municipal Sr. Neivor Kessler à fala. Logo após, a 10 

contadora Iranice Burei Mayer, explanou a projeção de receitas, onde no ano de 2025 a projeção 11 

ficou em aproximadamente 128 milhões, a projeção para 2026 em aproximadamente 137 12 

milhões, para 2027 aproximadamente 150 milhões, para 2028 em aproximadamente 164 13 

milhões e para 2029 em aproximadamente 177 milhões, e também frisou que este seria o 14 

primeiro passo para o planejamento do Plano Plurianual. Na sequência, o Secretário Municipal 15 

da Fazenda Pública, Sr. Alecxandro Noll deu início a apresentação do Plano Plurianual, 16 

primeiramente agradecendo a presença de todos, logo após explicando a estratégia utilizada na 17 

elaboração do plano. Foram realizadas reuniões com cada secretaria e seus respectivos 18 

secretários e técnicos, explicado sobre o PPA, repassado uma planilha como sugestão de criação 19 

de programas e ações, para que cada secretaria trouxesse sua realidade, seus problemas, ideias 20 

e soluções para dentro do plano. Foram feitas devolutivas, teve acompanhamentos para 21 

saneamento de dúvidas, as secretarias trouxeram suas ideias e a contabilidade juntamente com 22 

a contadora Iranice, realizou a digitação e montagem do Plano. Em seguida, o secretário 23 

começou a explanação do PPA, onde foi previsto um investimento de aproximadamente 600 24 

milhões para os 25 programas nos próximos 4 anos. Detalhou os programas de Gestão 25 

Legislativa e Administrativa, Programas de Governança e Transparência, Programas de 26 

Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, Programas de Saúde, Programas de Educação, 27 

Programas de Assistência Social e Proteção, Desenvolvimento Econômico, Infraestrutura, 28 

Programas de Cultura, Esporte e Lazer e Programas de Encargos Especiais e Previdência. Ao 29 

final de sua fala, a contadora Iranice Burei Mayer trouxe mais uma vez a importância da 30 

elaboração do PPA e da participação das secretarias e da população em geral e falou um pouco 31 

sobre o projeto de lei do PPA para o período de 2026 a 2029, que foi elaborado através das 32 

prioridades para a ação do governo municipal e também destacou que se aprovada a referida 33 

lei, o Poder Executivo realizará a Audiência Pública para a Avaliação do PPA anualmente. 34 

http://www.capanema.pr.gov.br/
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Findada a fala da contadora, o secretário Alecxandro, pediu ao público se haviam dúvidas ou 35 

sugestões. O Sr. Milton José Ferrari pediu o uso da palavra, e sugeriu a instalação de semáforos 36 

na cidade, a retirada de faixa de pedestres da rota de caminhões e a construção de portais na 37 

entrada e saída da cidade. O Sr. Domingos Dallalba, sugeriu o investimento em fábricas para 38 

geração de renda para o município. O prefeito municipal Sr. Neivor Kesller, pediu o uso da 39 

palavra, para falar do acordo que o município fez com a Odebrecht, que vai trazer uma receita 40 

para o município pelos próximos 48 meses, e trouxe sua preocupação em investir essa receita 41 

em infraestrutura para o município e não em folha de pagamento para não prejudicar o próximo 42 

governo, pensando que será uma receita temporária e tratou de mais alguns assuntos gerais. 43 

Não havendo mais dúvidas da população, o Secretário Alecxandro Noll agradeceu novamente 44 

a presença de todos e encerrou a audiência. 45 
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